
                                                             

Un grande GRAZIE a chi vorrà sostenermi  

 

Per Riva, per le famiglie!  

 
Questi quasi 2 anni di mandato in Municipio stanno già volgendo al termine. 
Per me è stato un onore mettermi a disposizione del paese in cui sono 
cresciuto. In questa legislatura mi è stato affidato il Dicastero della salute 
pubblica e della socialità. Essendo di formazione educatore professionale e 
lavorando in svariate realtà non profit sociali ho potuto utilizzare le mie 
conoscenze per portare avanti progetti nati in questa legislatura e crearne 
di nuovi, che spero, potrò portare avanti i prossimi 4 anni. 
Purtroppo a Riva la socialità è rimasta ferma per decenni, o ha continuato 
ad andare avanti a rilento, con soluzioni "cerotto" e spesso inconcludenti. 
La socialità a livello comunale si è attivata concretamente solo nell'ultima 

legislatura, portando alla creazione di numerosi servizi mancanti nel nostro paese. Ne cito alcuni 
concretizzati negli ultimi anni: apertura del Nido d'infanzia Scoiattolago, revisione e aggiornamento del 
Regolamento riguardante il Fondo Sociale Comunale, anche in lingua facile, introduzione della figura 
dell’operatore di Prossimità, e tanto altro. 
C'è però ancora tanto da fare. A Riva San Vitale i servizi per le famiglie sono ancora insufficienti! Partiamo 
dall’assenza di un servizio di pre-dopo scuola, dall’assenza di colonie 
diurne comunali e dall’assenza di uno spazio dedicato unicamente ai 
giovani (se non il Midnight un paio d'orette il sabato sera). La conciliabilità 
famiglia-lavoro ricopre un ruolo importante nella responsabilità sociale di 
un Comune, che si dovrebbe chinare maggiormente su questo aspetto e 
mettersi a passo con i tempi. 
Altra lacuna sono i parchi giochi sul nostro territorio: vecchi, senza una reale 
sicurezza e antigienici, si veda anche solo il nostro parco giochi al Lago, che 
con una buona sistemazione, aggiornamento e messa in sicurezza, potrebbe 
dar luce ad un’area gioco per famiglie che farebbe invidia, per la sua 
splendida posizione, ai Comuni del Cantone intero e che attirerebbe, dal 
punto di vista turistico, famiglie a visitare il nostro paese, usufruendo dei 
servizi offerti dai nostri esercenti. Insomma, il Comune è ancora troppo lontano dalle famiglie! Rimanere 
in Municipio e portare in avanti i progetti già cominciati in quest'ultima legislatura, riuscendo a portare i 
servizi della socialità e della sanità del nostro Comune ad un livello ADEGUATO e ACCESSIBILE a tutta la 
popolazione: infanzia, giovani, famiglie e anziani, ecc. è una mia priorità, come professionista educatore, 
come neo-papà, come giovane cittadino del nostro splendido Borgo. 
Dunque basta cerotti! Investiamo per curare realmente i problemi del nostro Comune! 

 
 Andrea Marzi (Municipale uscente, Dicastero salute pubblica e socialità)  
 

Lista 1 - candidato 3 per il Municipio 

Lista 1 - candidato 6 per il Consiglio Comunale 



                                                             

 

 

Per Riva, per i giovani!  

 

Abito a Riva da cinque anni, chimico di formazione e sono attivo nell’insegnamento presso 
il Liceo cantonale di Mendrisio da undici, dove ricopro anche il ruolo di collaboratore di 
direzione. Politicamente sono stato segretario del PLR distrettuale per cinque anni e, per 
una legislatura, consigliere comunale a Castel San Pietro dove ho ricoperto anche la carica 
di primo cittadino.   

Lavorando quotidianamente con i giovani confermo 
quanto i mass media stanno segnalando: viviamo in un 
periodo delicato per i nostri ragazzi, le situazioni sono 
preoccupanti e le strutture presenti sul territorio, 
ahimè, non riescono più ad occuparsi di tutte le 
casistiche esistenti. Dobbiamo rinforzare le politiche di 
prevenzione del disagio giovanile, aiutare nel 
momento critico e ricorrere sempre meno alla politica 
del sistemare situazioni ormai gravi. Come? Lavoriamo 
con i giovani stessi, coinvolgiamo gli operatori presenti 
sul territorio, ma anche e soprattutto le famiglie. Non 
si può parlare di giovani senza parlare delle loro 
famiglie.  

Ho deciso di mettermi a disposizione della popolazione 
per portare la mia esperienza quotidiana al servizio del 

nostro comune e garantirci un futuro florido. Investiamo sui giovani, ovvero sul nostro 
futuro! 

 
Federico Imbesi  
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